



いきいき東っ子



保護者様 東川登小学校便り 第22号

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしく たくましく」） 東川登小 HomePage

令和3年9月21日（火） 文責：校長 橋本 良子

オンライン健康観察

17日（金）は、台風14号接近による臨時休校でしたが、台風の大きな被害もなくほっとしたところです。当日は、各学年がタブレットによるオンラインで健康観察等を行いました。子どもたちは、操作もすっかり慣れて、学校と自宅をつないで対話をする事ができていました。ご家庭でも協力いただきありがとうございました。

学年によって、子どもたち同士で名前を呼んで発表をしたり、担任が出す問題に答えたりして、学校で行っている朝の会や授業をオンラインでも同じようにできていました。

現在、新型コロナウイルス感染症は、少し落ち着いている状況ですが、今後、感染症や自然災害等、登校できない状況になったことを想定した時に、子どもたちの学びをとめないためには、学習用端末による学習を活用していくこととなります。普段の授業の中でもタブレット活用を進めていきたいと考えています。



低学年は、担任が出す問題に○×で答えていました。



中学年は、答えがわかった人が挙手のボタンを押して当てられた人が答えていました。



高学年は、朝の体温、体調、家での仕事を発表し、それを聞いて拍手で応えていました。

野球部の保護者の皆様、ありがとうございました

全校で、運動場の草取りをしました。それを、19日に野球部の保護者のみなさんが、草刈りをしてくださいました。とてもすっきりとした運動場になりました。「運動場を使わせてもらいよっけんですね。」と野球部会長さんが言われて、子どもたちのためにと、とてもきれいにしてくださいました。休日にもかかわらず、また暑い中に野球部の保護者の皆様、本当にありがとうございました。

10月上旬には、育友会保体施設部の皆様も、草払いをしてくださる予定です。大変ありがたく思います。



タオルをいただきました



朝日町のNPO法人「Aスタ」さんが、8月豪雨の際に全国よびかけて、タオルを集めてくださったそうです。東川登小学校にも200枚ほどのタオルをいただきました。各クラスに分けて、残りは保健室で使うようにしました。掃除の際はもちろんのこと新型コロナウイルス対策の消毒作業にも使うことができます。善意の心に感謝いたします。

段ボールいっぱいタオルが入っていました